
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des BCE e.V. 

am 10. Oktober 2022 um 17:00 Uhr 

im Hotel Düsterbeck in Emsdetten 

Top 1: Begrüßung durch den Vorstand

Die anwesenden Mitglieder/-innen wurden durch Frau Monika Beckwermert und Frau  

Annette Tesch herzlich begrüßt. 

Mit einer Schweigeminute haben wir zu Beginn der Versammlung unserem 
verstorbenem Mitglied Ulla Hoffmann gedacht. 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Mitgliederversammlung am 10.10.2022

Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. Es waren lt. ausgelegter Liste 24 Mitglieder 

anwesend 



TOP 3: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 
02.09.2021  

Das ausgelegte Protokoll von der ordentlichen Mitgliederversammlung des BCE vom 
02.09.2021 wurde von der Versammlung ohne Gegenstimme genehmigt.

TOP 4: Wahl des Protokollführers 

Karl-Heinz Rehms wurde auf Vorschlag von Annette Tesch erneut einstimmig 

wiedergewählt.

TOP 5: Jahresbericht des Vorstandes

Frau Monika Beckwermert gab einen kurzen Überblick aus dem von ihr geführten Ressort 

Sport und Turnierwesen sowie weitere Infos aus dem Verein. Teilnahme am Simultanturnier 

des Bridgeverband Westfalen (BVW). Teilnahmen werden in der Whats-App-Gruppe oder 

auf der Internetseite bekanntgegeben.

Eine Mannschaft hat erfolgreich in der Landesliga des BVW gespielt und den Aufstieg in die 
Regionalliga nur knapp verpasst. Weitere Mannschaften haben an Onlineturnieren des BBO 
teilgenommen. 

Sie selbst hat in diesem Jahr bereits 3 Anfängerkurse durchgeführt und 1 Kurs für 
Fortgeschrittene läuft noch bis ca. Weihnachten 2022. 

Frau Gabi Warkotsch wurde mit einem Blumenstrauß für ihre erfolgreiche Teilnahme an der 
Übungsleiterausbildung gratuliert. 

Der Mitgliedsbestand ist durch 7 Neuanmeldungen auf insgesamt 36 angewachsen.



Für die Teilnahme an den Montagsturnieren sind für Paare ab sofort keine Anmeldungen mehr 
nötig, lediglich Einzelpersonen sollten sich zeitig genug anmelden, damit noch entsprechende 
Partner vermittelt werden können. 
Die Turniere sollen auch zukünftig immer über 21 Boards gespielt werden, damit für auswärtige 
Teilnehmer die Attraktivität nach Emsdetten zu fahren, erhalten bleibt. 
Am 12.12.2022 findet die diesjährige Weihnachtsfeier statt und bis dahin wird auch eine Entscheidung 
über die Anzahl der zu spielenden Boards bzw. das Turnierende (ca.22:15 Uhr) getroffen sein. 

Anschließend berichtete Frau Annette Tesch aus dem von ihr geführten Ressort Verwaltung. 

Die von Annette Tesch geplanten und auch durchgeführten Weiterbildungen fanden immer reges 
Interesse und sollen natürlich weiterhin stattfinden. Vorherige Anmeldung ist unbedingt nötig. Bei 
mehr als 8 Teilnehmern sollen 2 Gruppen gebildet werden mit auch einer 2. Person als 
Übungsleiter. 

Die Treffen im Extrablatt werden wie bisher montags von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr 
weitergeführt. 

Top 6: Kassenbericht 

Frau Maria Cordes, zuständig für das Ressort Finanzen, war verhindert. Stellvertretend berichtete Frau 
Beckwermert über die finanziellen Tätigkeiten. Im Moment besitzt der 

BCE ein Gesamtvermögen i.H. von 2.987,64 €



TOP 7: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

Der Bericht der Kassenprüfer Frau Anne Helmers und Frau Gaby Warkotsch ergab keine 
Beanstandungen und die Belege waren vollständig. 

Somit verlief die Abstimmung über die Entlastung des Vorstands einstimmig durch 
Handzeichen. 

TOP 8: Neuwahlen gemäß § 11 der Satzung des BCE. 

TOP 8.1 Wahl Ressort 3:  Öffentlichkeitsarbeit 

Für das Ressort Öffentlichkeitsarbeit konnte das bisherige Vorstandsmitglied Frau Jette Fröhls wegen 
beruflicher Überlastung nicht mehr antreten. Für die von ihr bisher geleistete Arbeit wurde ihr mit 
herzlichem Applaus und einem schönen Blumenstrauß gedankt.

Für dieses Ressort wurde Herr Laurenz Heeke von Frau Beckwermert vorgeschlagen. Weitere 
Kandidaten gab es nicht. Laurenz Heeke wurde einstimmig bei 1 Enthaltung durch Handzeichen 
gewählt. Er nahm die Wahl an. 

TOP 8.2 Wahl Ressort 4:  Sport- und Turnierwesen 

Bei der anstehenden Neuwahl für das Ressort Sport- und Turnierwesen wurde Frau Monika 
Beckwermert vorgeschlagen und ohne Gegenkandidaten einstimmig durch Handzeichen 
wiedergewählt. 

Sie nahm die Wahl an.



Zur Wahl der Kassenprüfer wurden Frau Magdalene Shajek und Frau Christiane Thiede 
vorgeschlagen. 

Beide Damen wurden einstimmig gewählt. Sie nahmen die Wahl an. 

TOP 9: Verschiedenes 

Der Vorstand hat Kontakt zu einem Bridgeclub in Hengelo (NL) aufgenommen. Am 

28.11.2022 erwarten wir zunächst zwei Paare aus diesem Verein für ein erstes 
“städtepartnerliches Treffen“. Die Bekanntgabe wurde sehr positiv aufgenommen. 

Von Annette Tesch kam ein Vorschlag zur Fortbildung. Sie hat Kontakt zu Herrn Rath. Er 

ist Bridgelehrer und bietet eine Fortbildung an, die an einem Samstag stattfinden soll. 

Die Kosten betragen ca. 40,00 – 45,00 €/pro Pers.

Ende der Versammlung: 17:20 Uhr 

Protokollführer: Karl-Heinz Rehms 


